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関越自動車道高架下活用施設建設懇談会 
第四回 スポーツ関連スペース部会 会議要旨 

 

 

１ 開催日時 

  平成２５年11月20日（水） 午後６時30分～午後７時45分 

 

２ 開催場所 

  東大泉中央地域集会所 ２階 会議室 

 

３ 出席者 

 (1) 委員（出席委員 ８名） 

   石川正子、内田常幸、小園静子、志村雅、茨田忍、飯泉喜代美、川口陽子、中島純子 

   （欠席委員 ２名） 

 (2) 区等 

地域文化部長、スポーツ振興課長、スポーツ振興課係長、スポーツ振興課職員、 

施設管理課職員、設計事務所（（㈱ＩＮＡ新建築研究所） 

 

４ 傍聴者 

  なし 

 

５ 議 題 

 (1)スポーツ関連スペースの基本設計（案）について 

 (2)その他 

 

６ 配布資料 

資料１ 関越自動車道高架下活用施設建設懇談会 

第三回スポーツ関連スペース部会会議要旨 

資料2 スポーツ関連スペースの基本設計（案） 
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７ 会議要旨 

 

座長あいさつ 

 

資料説明 

 資料１ 第三回スポーツ関連スペース部会会議要旨（説明者：スポーツ振興課） 

・説明内容について出席者から意見はなし。 

 

案件 

(1)スポーツ関連スペースの基本設計（案）について 

資料２ スポーツ関連スペースの基本設計（案）（説明者：設計事務所） 

 

意見・要望 

 

□スポーツ関連スペースに関する意見 

（地域文化部長） 

まだ、多少イメージが詰めきっていないところもございますが、スポーツ関連スペース

の設計はこのように考えています。相反する条件もございますが実現していきたいと思

っております。使い勝手と周辺環境への配慮の検討や緑化の必要性についての考え方の

整理を行い、通風・見通しを重視して設計案の見直しを図りました。設計案についてご

意見、ご質問を頂きたいと思います。 

 

（委員） 

  プロムナードのデザインは他のゾーンも統一されたものとして実施するのですか。 

 

（設計事務所） 

  統一することを考えています。 

 

（委員） 

  明るく安全な歩道ができて宜しいと思います。 

 

（地域文化部長） 

資料２A-03図の管理棟立面図で大きく開いているように見える部分はガラスですか。 

 

（設計事務所） 

ガラスです。 

 

（スポーツ振興課長） 

東側のガラス部分がはめ殺しで出入りが出来なくて、西側のガラス部分が出入りの扉が

付いているということですね。 

 

（設計事務所） 

その通りです。 
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（地域文化部長） 

ほかにご意見等がございませんようでしたら、部会としては、技術的に変更の必要な部

分が出てくることもありますが、大枠としては本日お示しした内容で設計案をまとめて

いきたいと思います。宜しいでしょうか 

 

（委員一同） 

反対なし。 

 

(2)その他 

（地域文化部長） 

ここの管理をどうしていくかということについてですが、管理棟で利用の受付のほか、

使用料の徴収や物品等の貸し出しをしていただく必要もございます。区としてここの管

理については、地元の方々と協議して来た経緯もありますし、施設の形態・貸し出し事

務の内容についても、それ程技術的な面で高度なものは必要ないと思いますので、地元

の方々に管理運営委員会のようなものを作っていただいて、そこに区が委託する形を取 

り、管理運営委員会で人を雇って管理事務をして頂くことを考えています。皆様方のご

意見は如何でしょうか。 

 

（委員） 

宜しいと思います。地元の方で事情を把握している方の方が管理しやすいのではないか

と思います。 

 

（地域文化部長） 

その他にご意見はございますでしょうか。宜しいでしょうか。 

 

（委員一同） 

意見なし。 

 

（地域文化部長） 

一昨日、倉庫の部会において、倉庫も自主管理をしていく施設ですが、スポーツ関連ス

ペースと合わせた形で地元の方に管理をして頂く、という提案をさせて頂きまして、倉

庫の部会もそれで宜しいというお話を頂いています。今日も皆様方から宜しいのではな

いかというお話を頂きましたので、最終的に全体会に掛けさせて頂いた後に地域の町会

をはじめ、地域の皆様方に管理運営委員会の設立について働きかけさせて頂ければと思

います。宜しいでしょうか。 

 

（委員一同） 

反対なし。 

 

（地域文化部長） 

  今後、年度末の全体会に向けてまとめさせて頂きます。その前段で、NEXCOから様々な

面で私どもの提案しております内容を著しく変更するような話が仮にあった場合には皆
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様方に確認をして頂くことがあるかもしれませんが、基本的にはそのようなことが無い

と考え、今日のまとめを持ちまして、この部会のまとめとさせて頂きたいと思っており

ます。宜しいでしょうか。 

 

（委員一同） 

反対なし。 

 

（地域文化部長） 

その他、皆様方からご意見等はございますでしょうか。 

 

（委員一同） 

意見等なし。 

 


